

08 oct 2013 -15:43

Félicitations à François Englert !

Le Premier ministre Elio Di Rupo félicite chaleureusement François Englert pour son Prix Nobel de Physique.

Cette prestigieuse distinction couronne une des plus brillantes intelligences belges et une carrière exceptionnelle au service de la science des particules.

Elle honore l'Université Libre de Bruxelles et la Belgique tout entière.

Un Prix Nobel en sciences récompense un travail acharné et continu de scientifiques aux intelligences hors du commun et qui contribuent à nous faire comprendre le monde dans lequel nous vivons.

Il doit encourager nos chercheurs et nos jeunes qui envisagent de se tourner vers les études scientifiques. La science et l'innovation représentent plus que jamais notre avenir à tous.

Elio Di Rupo a eu le plaisir de visiter récemment le CERN à Genève en compagnie de François Englert. Celui-ci l'avait impressionné non seulement par ses connaissances mais aussi par sa passion de transmettre son savoir et de faire progresser la science.

François Englert inscrit aujourd'hui ses pas dans une lignée prestigieuse, où figurent notamment les éminents scientifiques belges Ilya Prigogine, Christian De Duve, Albert Claude, Corneille Heymans et Jules Bordet. Il rejoint également les gagnants belges des Prix Nobel de la Paix et de Littérature Auguste Beernaert, Henri La Fontaine, le Père Dominique Pire et Maurice Maeterlinck.

Le Premier ministre se réjouit de cette nouvelle consécration internationale d'un talent belge. Notre pays, terre d'excellence et d'innovation, salue avec fierté son nouveau Prix Nobel.

Service de presse de M. Elio di Rupo, Premier ministre
Rue de la Loi 16
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 02 11
<http://www.premier.belgium.be>